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洗心の泉が薄氷で覆われ、教室のベランダからは暖房

の湯気が立ちあがるようになりました。すっかり、冬の

装いとなった信明中学校ですが、南門から入ると、保健

室前の緋色の小さな花に目を奪われます。

草木瓜 。花の時期は、本来３月ですが、信明中の草木瓜は季節へのこだわりがないのか、
くさ ぼ け

年中咲いている印象があります。中国より渡来し、平安時代に編纂された最古の植物事典「本草
へん さん ほん ぞう

和名」にも名を残しています。花言葉は〝先駆者〟あるいは〝妖精の輝き〟 。
わ みよう

◆全校より(11/22～12/17)

１１月２２日（月） 新入生学校見学･保護者説明会 １２月２日（木）～８日（水） 保護者懇談会

１１月２４日（金） 性教育講演会②（１年） １２月７日（火）～１０日（金） 体育集会（クラス対抗全校トーナメント）

〃 全校集会（情報リテラシー） １２月１０日（金），１７日（金） 性教育講演会①②（２年）

１１月２９日（月） 松本一本ネギ講座まとめの会（３年） １２月１７日（金） 生徒総会･新役員紹介

登校日数８３日を数えた２学期も、いよいよ大詰めとなりました。

１１月下旬から１２月にかけても、信明中学校では全校や学年でさまざまな活動が見られました。

新入生学校見学･保護者説明会：１１月２２日（月）、小学６年生と保護者を迎え、新入生学校

見学・保護者説明会が行われました。当日は、６年生が授業の様子を実際に見学し、中学校生活

についての説明を受け、４ヶ月後に迫った入学に向けての気持ち

を高めました。小学校の先生方からも「不安が先行していた児童

たちが、実際の授業を見たり、先輩から具体的な説明を受けて、

期待をもてるようになった。もっと頑張りたいという思いをもて

るようになった。」といった声が寄せられました。特に今回の受け

入れについては、１年生のみなさんが中心になって準備を進め、

学年生徒会によるプレゼンテーション、学年合唱〝大切なもの〟

の発表など、中学生として立派に活躍している姿を見ていただく

ことができました。１年生が、〝憧れの先輩〟へと、確実に成長し

ていることを実感できる行事となりました。

保護者懇談会：１２月２日（木）から８日（水）までの５日間、保護者懇談会が全校一斉に実施さ

れました。 保護者の皆様におかれましては、年の瀬のお忙しい中、お時間をつくっていただ

き、誠にありがとうございました そんな中、１年生は「入学

以来の取り組みや進級するにあたっての決意」、２年生は加えて「最

高学年に上がるうえでの覚悟と具体的な方法」、そして３年生はま

さに「進路選択・進路実現に向けての最終確認」が、お家の方や

担任の先生を交えて話し合われました。今、懇談会を終えて２週

間がたち、あのときの決意に揺るぎはない

でしょうか。年末年始休業を迎える前に、

もう一度、保護者懇談会で確認した自分の

取り組みについて思い出しておきましょう。

令和３年１２月２０日

松本市立信明中学校
教務主任：下島史生

◇懇談会がありました。進路

の話がほとんどでした。自分

でも覚悟はしていましたが、

かなり厳しいことが分かりま

した。まだあきらめたくない

ので、次の総合テストで決断

することにしました。あと１

ヶ月、どこまでやれるか分か

らないけど、後悔したくない

ので、とことんやってみるこ

とにしました。（３年生）



生徒総会・生徒会新役員紹介：１２月１７

日（金）、生徒総会が行われました。体育館で

の開催は１年ぶりのことです。リモートでの

開催が当たり前になる中、生徒会役員のみな

さんにとっては最初で最後の対面型の総会と

なりました。やや緊張した面もちの髙橋会長
おも

の挨拶に続き、議事の進行。１年間の活動を

真摯に説明する役員の緊張感が全校生徒に伝

わると、なんともいえない厳粛な雰囲気に体

育館が包まれていきました。その一方で、髙

橋会長や役員の発する言葉からは、制約だら

けの状況をものともせず、できることをでき

る中で精一杯やりぬいてきたという自信や自

負を感じることができ、頼もしく思いました。

また、その矜持は、役員を支え、１・２年生
きよう じ

をリードしてきた３年生一人一人の表情から

も、うかがうことができました。〝星彩～彩り

とまとまりのある学校〟をテーマに、全力で

活動を進めてきたくれた３年生に感謝です。

生徒総会に続いて、新役員の紹介がありま

した。小林新会長からの紹介を受け、ひきし

まった表情とともに体育館のフロアに立った

新役員のみなさん。みなさんが中心となって

進めていく新生徒会に、大いに期待したいと

思います。

◆12/14(火)、ＰＴＡ役員選考会が行われ、
令和４年度ＰＴＡ役員と令和５年度ＰＴＡ会長が
選考されました。２月のＰＴＡ総会で紹介させ
ていただき、正式に新体制がスタートします。
ご支援・ご協力をよろしくお願いします。

【令和４年度生徒会】

生徒会長 小林 桃子

本 副会長 藤森 咲紀 黒岩 新

部 会 計 飯田 優月 塩原 頼

書 記 今井 小雪 髙野 陽生

代 議 大槻香都沙 内藤 文太

校 風 山本 果歩 大森 竜

体育応援 小谷 麻陽 関澤 流海

給 食 市川 姫羅 降旗 月乃

造 園 郭 喆秀 山田 留愛

図書編集 淺川 夢羅 上瀧 壮太

放 送 川﨑 心愛 小松 新大

美化保健 中村 結愛 小林 悠斗

福祉文化 古畑 美南 橋田亜衣子


